

Qui est l'Archange Sandalphon ?

Chaque nom d'Archange se termine par « **EI** », qui signifie « **Dieu** » dans le langage universel. Métatron et Sandalphon dérogent à la règle car ce sont les **2 seuls Archanges qui ont connu une vie terrestre** par le passé. Deux frères géméaux. L'action de Sandalphon, comme celle de tous les Archanges, consiste à **nous orienter vers la réalisation de notre mission sur Terre**, vers le succès moral et matériel. L'Amour de Sandalphon, ainsi que celui des Forces dites Élémentaires est altruiste, sans jamais chercher à dominer, au contraire. L'Ange-Prince Sandalphon ouvre toujours des nouvelles possibilités, en libérant des liens pervers que nous pourrions avoir avec la matière. Il place en nous l'envie **d'agir**, de **vaincre** les petites difficultés (se lever le matin, attendre

l'autobus, tolère le bruit, être toujours aimable et affectueux...). Il nous fait travailler l'Amour des minéraux, des plantes, des animaux, des hommes et des femmes...

Les Archanges diffusent des énergies puissantes, ils travaillent avec les rayons sacrés. **L'Archange Sandalphon diffuse le rayon orange.** Toutes les pierres et cristaux de couleur orange sont rattachées à cet Archange.

L'énergie de Sandalphon **nous berce d'amour** et de réalisation, afin que nous puissions illuminer nos situations terrestres et parvenir à la concrétisation de nos souhaits !